

El país anfitrión viola los derechos humanos y no engaña a nadie: Jung

BONN, 10. de abril (IPS).— El gran suceso que es el campeonato mundial de futbol, no debe engañar a nadie en el sentido de que en el país anfitrión de América Latina, los derechos humanos son violados permanentemente, señaló en Bonn el vicepresidente de la fracción parlamentaria del Partido Demócrata Libre (FDP), el socio menor de la coalición de Gobierno, Kurt Jung.

En opinión del parlamenta-

rio liberal, no puede permitirse que se burle a la opinión pública mediante la organización de un campeonato de futbol.

El parlamentario declaró su total apoyo a la iniciativa de la Federación Alemana de Futbol en el sentido de tomar contacto con la organización Amnesty International, de defensa de los presos políticos, para informarse adecuadamente de la situación argentina en relación a los derechos humanos.

Con el lema futbol sí —tortura no, la sección alemana de Amnesty International, ha hecho una campaña de opinión pública llamando la atención sobre los abusos y violaciones de los derechos humanos en el país sudamericano.

El diputado Jung señaló también que el deporte actual ya no tiene lugar en zonas vacías políticamente. Para nadie pueden ser indiferentes las condiciones generales en las cuales se desarrolla un evento deportivo. Esto vale para Argentina hoy y para la olimpiada en la URSS también.

EXCELSIOR

"Con el Mundial van a Conocer la Situación Real de Nuestro País": Lacoste

MADRID, 10. de abril (EFE).—El vicepresidente del Ente Antártico "Argentina-78", contralmirante Carlos Alberto Lacoste, reiteró en Madrid que el interés de la Junta Militar Argentina es que el Mundial de Futbol sirva para dar a conocer la situación real del país.

Lacoste hizo estas declaraciones en una rueda de prensa que concedió el viernes para clarificar la actual situa-

ción política argentina cara a los Mundiales de futbol.

Manifestó que si la FIFA concedió estos campeonatos mundiales es porque ha estimado, en sus numerosas visitas a Argentina que la situación está normalizada.

Señaló que la Federación Internacional de Futbol conoce todos los aspectos tanto positivos como negativos de Argentina y estimó que los mundiales se celebrasen en este país.

Sobre las preacreditaciones de los periodistas dijo que se hicieron con computadoras y no se rechazó a ninguno por su ideología política, pero si a los que pertenecen a medios que no son significativos o no tienen trascendencia deportiva.

A este respecto añadió que se tiene que dar prioridad a los periodistas deportivos, "aunque personalmente pienso que cuando un medio de prensa desplaza a un periodista tan lejos, es porque es buen periodista y creo que los buenos reporteros a la larga escriben lo que ven con objetividad aunque de todas formas el riesgo está calculado".

A la pregunta de que si los presos verían los mundiales, el contralmirante contestó "no soy un experto en las cárceles y por lo tanto no sé si los presos podrán presenciar los campeonatos desde sus celdas, aunque supongo que tendrán televisores".

Continuó diciendo que no hay limitaciones a los periodistas que se desplacen al Mundial y todos los que cubran la información de

estos campeonatos podrán recorrer todo el país sin ninguna cortapisa.

Lacoste aclaró que el visado exigido es una medida legal, que dice que para trabajar en un país se necesita este requisito y que se considera que los informadores van a trabajar mientras que los turistas se dedicarán a pasear, aunque se están haciendo gestiones para que éste sea gratuito.

También explicó que los gastos de los campeonatos cuestan del orden de 35 a 40 millones de dólares, pero que los contribuyentes argentinos no pagarán ni un peso de este dinero y que se piensa contrarrestar los gastos con los beneficios.

Y en este capítulo de beneficios se cuenta con la venta de entradas, premio mascota, propaganda estática en los estadios, moneda de los mundiales, y una de cosas más que pondrán las cuentas equilibradas.

Sobre las entradas, agregó que se espera que sean vendidas el ochenta por ciento contra el setenta y dos por ciento que se consiguió en Alemania y el que sean nominales no es un problema de seguridad, sino

para evitar la reventa.

El contralmirante Lacoste dijo que "respeto los derechos humanos, pero no a los que usan los derechos humanos para hacer de ello una profesión y, que todo ser humano tiene derechos desde que nace hasta que muere".

Puntualizó que si en Argentina todos pensarán como yo sería una dictadura colectiva, pero allí se piensa de distintas formas como en todos los países del mundo, así es como pienso.

Y hablando de futbol dijo: la clasificación de España e Italia aumentó la venta de entradas por las muchas colonias existentes en Argentina "ya que todos somos latinos".

La gran ausencia de estos mundiales, añadió el contralmirante es Inglaterra, pero la más conflictiva puede ser Escocia, aunque pensamos que todo se realizará con deportividad.

Lacoste finalizó diciendo que como argentino le gustaría que su país fuese campeón mundial, pero como organizador lo más importante es conseguir unos juegos con éxito tanto deportivo como en otros campos.